

GTチャンネルが開設されました！

エピソード①

第171号 2020年6月8日発行

ミマモルジュ挨拶

ホテルに宿泊客の様々な相談や
ご要望に応えるコンシェルジュがいる
ように、保育においても様々な
ご要望や悩みがあると思います。

「見守る」+「コンシェルジュ」=
ミマモルジュとして、保育に関する
ご要望にお応えしていくよう
活動していきます。

株式会社カグヤ 奥山卓矢

GTチャンネル開設のご挨拶

GT園の皆さん、こんにちは。新宿せいが子ども園 山下祐です。

非常事態宣言が解除され、登園する園児も増えてきて、少しづつではあります、園の中は賑やかに戻りつつあります。とはいえ、ニュースをご覧になっておられるかと思いますが、まだ油断はできない状況ではありますね・・・体調管理をしっかりしていきたいと思います。

さて、今回は皆様にお伝えしたいことがあります、メールをさせていただきました。今、GTとして何ができるのか??と色々と模索している中で、私としては「見守る保育」を学ぶ機会を少しでも増やすこと、かと思いました。それは藤森先生の声を届けるということです。

そこでGTとして新しい企画で『GTチャンネル』というのを開設させていただきました！！今後も定期的に藤森先生の話はもちろん、様々な情報をアップしていきますので、チャンネル登録お願いします笑

また、見ていただいた感想やコメントなどお待ちしていますので、よろしくお願いします。また、年間講座の内容はyoutubeにアップされており、後から見返して学ぶことも出来るよう、今出来ることを！と新宿せいが子ども園の職員の先生方が様々な工夫され講義を設けてられていきました。

2回目の講座も先日TV会議で行われました。どんな時でも学び続ける先生方のように、私自身も実践を大切にしていきたいと思います。

エピソード① 内容

感染症対策が求められる社会における保育者の立場
これからの時代に向けた考え方



Youtube

<https://www.youtube.com/watch?v=nEKc6mydXdl&feature=youtu.be>